

Thema: Nail Balance
Datum: 12.03.2013 21:07:30 Westeuropäische Normalzeit
Von: rosi@euronetmail.de
An: Masidint@aol.com

Erfahrungsbericht zu Nail Balance:

Ich benutze jetzt Nail Balance seit sechs Wochen und trage es täglich vor dem Zubettgehen auf meine Fingernägel auf. Ich hatte empfindliche Fingernägel, denen es an Festigkeit fehlte und die auch leicht einrissen und splitterten. Das hat sich inzwischen geändert. Nach ca. zwei Wochen begann ich eine Veränderung zu bemerken: Meine Nägel wurden fester und sahen auch gesünder aus, - sie bekamen eine schöne rosa Farbe und hatten an Festigkeit gewonnen. Jetzt, nach sechs Wochen, sind meine Nägel fest und splintern nicht mehr und reißen auch nicht mehr ein und sehen so gesund aus, wie ich es mir gewünscht habe. Ich habe nun begonnen, Nail Balance nur noch jeden zweiten Tag aufzutragen und werde die Abstände weiter vergrößern. Nail Balance ist sehr sparsam und ich werde es immer wieder kurmäßig anwenden, wenn das Fläschchen verbraucht ist. Ich bin ganz begeistert, da ich ausschließlich Naturprodukte verwende und dieses Mittel meinen Anspruch auf natürliche Inhaltsstoffe vollauf zufriedenstellt und beweist, dass solche guten Resultate auch ohne chemische Mittel erzielt werden können. Ich habe Nail Balance schon vielfach weiter empfohlen.

Rosi Thielen, 12.03.2013